



## EN X #LICENCIAS

**@nicopaut** ¡OJO! De 29.270 funcionarios públicos que hicieron mal uso de licencias médicas, apenas 262 fueron despedidos. Sólo 0,89%. Con ese nivel de sanciones, sigue siendo muy rentable aprovecharse de las licencias (viajes, ir al casino, quedarse en la casa) y que TODOS lo paguemos.

**@Arancibia2020** Menos del 7% de los Sumarios por licencias médicas truchas por viaje ha terminado... el resto duerme en los cajones de la burocracia... Como siempre lo dijimos. Los sumarios fueron la manera de licuar los delitos en el olvido.

**@CNNChile** Diputado Romero dice que "urge" una reforma al estatuto administrativo tras casos de licencias médicas falsas y sus sanciones

**@RossiJofre** #LicsirvengüenzuraenciasMédicas. Sólo el 1% de los funcionarios, han sido destituidos por el mal uso de licencias médicas. La sinvergüenzura no tiene límites.

Una bofetada a la fe pública y al sistema de seguridad social.

**@gcovacevic** Impunidad nuevamente! Escaso castigo por mal uso de licencias médicas: menos de mil sanciones en 25 mil sumarios en curso

**@luislooez43** Licencias médicas falsas, funcionarios blindados y cero consecuencias reales

**@VictorAbarzua2** El aprovechamiento por licencias médicas ya es preocupante

**@LaRosa\_Fer** Las largas licencias médicas extendidas se han convertido en un abuso tolerado por el Estado sin mecanismos efectivos de control.

**@RadetzkyJose** Se deben agilizar los sumarios y las destituciones. Y de paso ver los funcionarios que llevan años sin trabajar por licencias médicas ganando sueldos a costa de todos.

**@mauricioojedat1** Hay que acelerar los sumarios y echar a todos los que realmente hicieron mal uso de las licencias!!!